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ACADEMIA DE MICROBIOLOGÍA CLÍNICA 

Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 

Minuta 29 de reunión viernes 13 de octubre de 2023, hora de inicio 10:00 horas 

Se realizó reunión presencial en la sala de juntas del departamento de Ciencias Químico-

Biológicas y virtual mediante la plataforma TEAMS.  

 
La Dra. Álvarez Ainza presidenta de la academia inicia la reunión verificando el cuórum de 
la reunión e indicando el orden del día. 
 
Orden del día: 

1. Lista de asistencia 
2. Número de registro de trabajos para la ME 2023 
3. Registro de curso de remediación de técnicas básicas de laboratorio de microbiología 
4. Asuntos generales 

 
1. Se toma lista de asistencia de los participantes: M.C. Román Escobar López, Dr. 

Alfonso García Galaz, Dr. Eduardo Ruíz Bustos, M.C. Gricelda Núñez Mejía, Dra. Ana 
Lucía Gallego Hernández y Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza.  

 
2. Como segundo punto mencionado, fue el registro de 17 trabajos para la muestra 

estudiantil 2023, en diferentes categorías (seis trabajos en investigación práctica, 

siete en la categoría de tesis prácticas en proceso y cuatro en la categoría de 

investigación teórica). Los cuales fueron aceptados porque cumplían con los 

requisitos de la convocatoria. También, se comentó por los miembros de la 

academia si en la junta de presidentes de academias se solicitaría prórroga para la 

entrega de los resúmenes y si es válido que un alumno pueda participar en 2 carteles 

con diferentes categorías y diferentes academias, lo cual se comenta se consultará 

y avisará.  

 

3. En otro punto la Dra. Álvarez Ainza comenta que se tramitó el registro para el curso 

de remediación de técnicas básicas de laboratorio de microbiología, impartido por 

el M.C. Román Escobar López, la Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza, y M.C. Gricelda 

Núñez Mejía, se menciona que se envió copia a los respectivos correos de los 

integrantes de la academia para darle el aval, el Dr. Eduardo Ruíz Bustos comentó 

que no ve inconveniente pues los instructores cuentan con la experiencia necesaria 

para impartirlo. El resto de los miembros de academia voto a favor de que siga el 

trámite de registro. 

4. Asuntos generales 
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También, se comentó que se asignaran comisiones a los miembros de la academia 

para la revisión de resúmenes y trámites de los trabajos de la muestra, y las cuales, 

se enviaran por correo electrónico. 

 

Se mencionó a cerca de consultar con diferentes personas para que participen en el 

banco de jueces para las evaluaciones de los trabajos presentados en el área en las 

cuales, ellos son expertos.  

 Y finalmente, quedó pendiente consultar las posibles fechas en las que se presentaran los 
trabajos para hacer la consulta e invitación a los jueces. 

 
Sin más asuntos que tratar concluye la reunión a las 10:30 horas. 

 
 

 
 
 
________________________                                  __________________________ 

          Dra. Maritza Lizeth Álvarez Ainza                                      M.C. Gricelda Núñez Mejía 
               Presidente de la Academia                     Secretaria de la Academia 


